

Como Magistrado del Tribunal Departamental Ético de Enfermería Región Noroccidental me comprometo en la gestión de los procesos disciplinarios ético-profesionales y en la promoción del ejercicio de la profesión de enfermería de manera responsable, con calidad, ética, respeto por la dignidad humana y seguridad del sujeto de cuidado, todo ello en el marco de las Leyes 911 de 2004 y 266 de 1996.

¡Me gusta aprender y enseñar! Me he caracterizado por el trabajo en equipo, pensamiento crítico, toma de decisiones, resolución de conflictos, comunicación asertiva, liderazgo.

De profesión soy Enfermero y Abogado. He tenido la fortuna de ser Docente en varias universidades de Colombia.

En lo que respecta a la profesión de Enfermería tengo experiencia (más de una década) en servicios de cuidado crítico; también soy Magíster en Cuidado para la Salud Cardiovascular de la UNAL (Universidad Nacional de Colombia).}

He tenido la oportunidad de escribir algunos artículos científicos relacionados con el acceso yugular externo y el baño en cama; así mismo, un libro publicado por la universidad Pontificia Bolivariana que tiene por título: “Enfoque práctico e integral del soporte de vida”.

Como profesional del Derecho soy especialista en “Derecho médico” y “Derecho del trabajo y la Seguridad Social, con énfasis en Salud y en Pensiones”.

En formación continua cuento con diplomados y cursos en: Derecho Médico y Bioderecho; Actualización sistema general de pensiones; Curso de Buenas prácticas clínicas en investigación; MAITE para especialistas; Medicina de la donación para trasplantes; Derecho Laboral; Contratación Laboral en Salud; Gestiones laborales en tiempos de COVID-19; Manejo de la vacunación contra COVID-19 en Colombia; Generalidades para la contratación; Derecho laboral y seguridad social; Contratos clientes y proveedores; Docencia Virtual; Gestión del Talento Humano; Gestión de la Calidad en Salud; Gestión del conocimiento en educación, entre otros.